

López Obrador criticó a Alemania por anuncio de enviar tanques a Kiev

Image not found or type unknown



El poder mediático es usado por las oligarquías en el mundo para someter gobiernos.

Ciudad de México, 25 ene (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, criticó al Gobierno de Alemania por enviar más armas a Ucrania, contraviniendo los deseos de la mayoría de su población.

Al hablar de las mentiras de la prensa conservadora en México en su conferencia de prensa matutina de este miércoles en el Palacio Nacional, el primer mandatario citó a Alemania cuando dijo que eso no sucedía solamente en su país, sino también en Estados Unidos y otros países, donde los grandes periódicos mienten, pero ya hay forma de responder y replicar.

En ese contexto López Obrador criticó que Alemania autorizara el envío de tanques Leopard a Ucrania por el conflicto con Rusia y lo achacó a la presión de los medios de comunicación germanos, a los que «no les interesa la opinión de los ciudadanos».

Lo que prevalece, agregó, es la desinformación en los llamados medios de comunicación convencionales, pero no es, para consuelo nuestro, un asunto sólo de nuestro país, el poder mediático es usado por las oligarquías en el mundo para someter gobiernos.

«No quería, por ejemplo, Alemania, involucrarse mucho en la guerra de Rusia y Ucrania, pero en contra de la población o de la mayoría de los alemanas, decide el gobierno mandar más armas a Ucrania por la presión de los medios de comunicación de ese país», señaló.

El comentario del presidente de México coincide con el anuncio del portavoz del Ejecutivo germano, Steffen Hebestreit, de que Berlín entregará 14 carros de combate tipo Leopard 2A6 a Kiev, con el fin de apoyar al bloque comandado por Volodimir Zelenski. El paquete de ayuda también incluye la entrega de municiones.

Berlín también anunció que capacitará a oficiales ucranianos para que sepan cómo utilizarlos y apoyará en el mantenimiento de esos equipos y sus costos, lo cual complica el conflicto.

Sobre todo, con las declaraciones del primer ministro alemán, Olaf Scholz, quien admite que esa decisión sigue a la conocida línea de apoyar a Ucrania de forma estrechamente coordinada y concertada a escala internacional.

Rusia lo ha comparado con la época del nazismo que creó en medio de la Segunda Guerra Mundial (1939-1945) a los actuales grupos armados neofascistas ucranianos incrustados en el Gobierno de Kiev, recordaron periodistas que cubren la mañanera. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/311654-lopez-obrador-critico-a-alemania-por-anuncio-de-enviar-tanques-a-kiev>



Radio Habana Cuba